

31 Prozent der Autofahrer sitzen täglich mindestens eine Stunde hinterm Steuer

Ob zur Arbeit, ins Fitnessstudio oder zum Einkaufen: Das Auto ist für viele ein unverzichtbarer Begleiter. Eine repräsentative Forsa-Umfrage im Auftrag der Cosmos-Direkt-Versicherung zeigt, dass fast jeder dritte Autofahrer in Deutschland (31 %) an einem durchschnittlichen Werktag mehr als eine Stunde in seinem Wagen verbringt. Unter den Vielfahrern (20 000 Kilometer und mehr im Jahr) sind es sogar zwei Drittel (67 %). Grundlage der Erhebung ist eine im Mai durchgeführte Umfrage unter 2004 Autofahrern. (ampnet/jri)